

"Was soll ich machen, wenn ich mit der Schule oder dem Studium fertig bin?", eine Frage, die sich junge Menschen meistens irgendwann stellen müssen. Vielleicht in die Maschinenbau-Branche gehen, sagen die, die diesen Entschluss schon längst gefasst haben. Auf der Weltleitmesse für die Metallbearbeitung, der EMO 2017, in Hannover, präsentieren junge Azubis unter der Leitung der Nachwuchsstiftung Maschinenbau, was ihr Job zu bieten hat und wollen damit aufmerksam machen, damit noch mehr Menschen ihrem Weg in eine spannende Branche mit Zukunft folgen.

Anmoderation:

"Was soll ich machen, wenn ich mit der Schule oder dem Studium fertig bin?", eine Frage, die sich junge Menschen meistens irgendwann stellen müssen. Vielleicht in die Maschinenbau-Branche gehen, sagen die, die diesen Entschluss schon längst gefasst haben. Auf der Weltleitmesse für die Metallbearbeitung, der EMO 2017, in Hannover, präsentieren junge Azubis unter der Leitung der Nachwuchsstiftung Maschinenbau, was ihr Job zu bieten hat und wollen damit aufmerksam machen, damit noch mehr Menschen ihrem Weg in eine spannende Branche mit Zukunft folgen.